



GCC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Septembre 2022

PHILIPPE LESSAULT NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT DU PÔLE CONSTRUCTION DE GCC

GCC vient de nommer Philippe LESSAULT Directeur Général Adjoint du Pôle Construction. Il sera en charge plus spécifiquement du territoire Sud-Est / Suisse et rejoint les équipes de François Teste du Bailler.



Diplômé de l'ESTP en 1992 puis de l'UCLA l'année suivante, Philippe LESSAULT (54 ans) dispose d'une expérience de 28 ans dans la construction, au sein d'ETI. Il a ainsi passé 25 ans dans l'entreprise Léon Grosse où il a commencé au poste d'ingénieur travaux jusqu'à occuper la fonction de Directeur Général Adjoint. En 2018, il prend la direction générale de l'entreprise Hervé.

Il est, depuis août 2022, Directeur Général Adjoint du Pôle Construction en charge du territoire Sud-Est / Suisse au sein de GCC et a 10 entités sous sa direction : GCC Rhône-Alpes, GCC Auvergne, GCC Nommay, GCC Provence, GCC REHA, GCC Cote d'Azur, Jean Nallet, Cuynat Construction, ADV Constructions et la GCC Immobilier AURA.

« Nous sommes ravis d'accueillir Philippe Lessault au sein de GCC. Son expérience, ses compétences, son esprit d'entrepreneuriat et son goût de l'innovation sont en totale harmonie avec les valeurs fondamentales de notre groupe. », indique François Teste du Bailler, Directeur Général du Pôle Construction de GCC.

À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 20 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 49 entités opérationnelles sur l'ensemble du Territoire, en Suisse, Maroc et Cote d'Ivoire, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 pôles : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIERE. Il rassemble 2 600 collaborateurs et a réalisé en 2021 un chiffre d'affaires de 1.113 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en fait le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires.

www.gcc-groupe.com et sur 

Contacts presse GCC : CLC Communications - Tél. : 01 42 93 04 04

Gilles Senneville – g.senneville@clccom.com

Christelle Grelou - 06 46 54 94 51 | c.grelou@clccom.com

Ingrid Jaunet - i.jaunet@clccom.com

Charlotte Breuil – c.breuil@clccom.com